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TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 
 
Riorganizzazione della SUPSI e riconoscimento feder ale 
 
 
1) Con la presente interrogazione chiediamo al Consiglio di Stato, rappresentato dal capo del 

DECS nel Consiglio SUPSI, di chiarire le motivazioni alla base del nuovo assetto organizzativo 
della SUPSI  deciso nel giugno 2003. 
In generale quali motivazioni stanno alla base della drastica riduzione del numero dei 
Dipartimenti e dell'accorpamento degli Istituti ai Dipartimenti. In particolare quali sinergie ne 
risulterebbero? Quali sono i problemi possibili? Non si tratta di una manovra di indebolimento 
della SUPSI, in particolare del Dipartimento dell'economia e management? Quali sono state le 
conseguenze della fusione sulle iscrizioni degli allievi alla SUPSI? 

 
2) Inoltre chiediamo al Consiglio di Stato se corrisponde al vero che nel luglio 2003 l'Ufficio 

federale della formazione professionale non ha riconosciuto i cicli di comunicazione visiva e di 
conservazione/restauro, mentre ha confermato il riconoscimento ai cicli di economia aziendale, 
ingegneria civile ed elettronica della SUPSI, confermando il buon lavoro svolto in questi cicli, 
che si aggiungono ai tre cicli di informatica, architettura e architettura d'interni già riconosciuti 
dall'UFFP. 
Quali sono le conseguenze di tali mancati e avvenuti riconoscimenti? 
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